



**10 Pièces**

**280 m<sup>2</sup>**

**Réf. N-40721**

**3 800 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Port de nice – situés dans un bel immeuble niçois, à proximité de toutes les commodités (tram, commerces et écoles), à quelques Mètres de la mythique promenade des anglais et du port de nice, trois charmants appartements pouvant être réunis en un seul. Cet ensemble immobilier comprend, un appartement 3 pièces de 106m<sup>2</sup> composé d'un vaste séjour avec cuisine de 72m<sup>2</sup> ouvert sur un grand balcon filant et bénéficiant d'une superbe vue sur le port de nice. Cette grande pièce de vie lumineuse ouvre également sur une agréable terrasse de 26m<sup>2</sup>. l'espace nuit se situe à l'étage et se compose d'une ...

Port de nice – located in a beautiful building in nice, close to all amenities (tram, shops and schools), a few meters from the mythical promenade des anglais and the port of nice, three charming apartments can be combined into one. This property includes, a 2 bedroom apartment of 106sqm consisting of a large living room with kitchen of 72sqm open on a large balcony running and enjoying a superb view on the port of nice. This large bright living room also opens onto a pleasant terrace of 26sqm. The sleeping area is located upstairs and consists of a mezzanine bedroom and an office that can ...

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE**

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

**Contacter l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

